



2024

Nota de Prensa

feiQue



Feique se adhiere a la Declaración de Amberes para un Acuerdo Industrial Europeo, en la que se reclaman 10 acciones urgentes para una reindustrialización competitiva y sostenible de Europa

Amberes, 20 de febrero de 2024 – 73 líderes de casi 20 sectores industriales han presentado la "Declaración de Amberes para un Acuerdo Industrial Europeo" a la Presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen y al Primer Ministro belga, Alexander De Croo. La Declaración, a la que Feique se ha adherido, subraya el compromiso de la industria con la transformación de Europa y señala las necesidades industriales más urgentes para que Europa sea competitiva, resiliente y sostenible frente al complejo contexto económico actual.

Durante una Cumbre de la Industria Europea celebrada en las instalaciones de BASF en Amberes, los líderes de los sectores que conforman la industria básica, que representan a 7,8 millones de trabajadores en Europa, han aunado fuerzas con representantes sindicales y líderes europeos para abordar las preocupaciones más acuciantes respecto a la actual situación de la industria europea. La "Declaración de Amberes", respaldada por un amplio abanico de sectores, subraya la importancia crucial de la claridad, la previsibilidad y la confianza en la política industrial europea.

"La industria básica de Europa se enfrenta a retos históricos: la demanda disminuye, las inversiones en el continente se estancan, la producción ha caído significativamente y los emplazamientos se ven amenazados. Queremos impulsar la transformación de nuestras empresas. Para ello, necesitamos urgentemente una acción decisiva que genere las condiciones adecuadas para un tejido empresarial más sólido en Europa. La "Declaración de Amberes" esboza el camino a seguir. Al situar el Pacto Industrial Europeo en primera línea de la agenda estratégica europea, la UE allanaría el camino hacia una Europa resiliente, competitiva y sostenible. Ésta es la única manera de demostrar al resto del mundo que el Pacto Verde funciona para todos". Martin Bruder Müller, Presidente de Cefic.

La declaración señala 10 medidas concretas, entre ellas: la integración del Pacto Industrial de la UE en la Agenda Estratégica Europea más amplia, la racionalización de la legislación y la simplificación del marco de ayudas estatales. Asimismo, hace un llamamiento para transformar Europa en un líder mundial en el suministro de energía abundante y asequible con bajas emisiones de carbono mediante alianzas estratégicas e infraestructuras sólidas, junto con un mayor apoyo a los proyectos de la UE. Hace hincapié en la necesidad de garantizar la autosuficiencia de las materias primas, fomentar la demanda de productos sostenibles e impulsar la innovación. También se destaca el mercado único europeo como un activo que debe aprovecharse y revitalizarse, junto con el establecimiento de un nuevo espíritu legislativo que incentive las inversiones y una estructura interna cohesionada para una aplicación eficaz de las políticas.

Entre los firmantes de la Declaración, figuran representantes de diversos sectores como el químico, el farmacéutico, el papelero, el siderúrgico, el minero, el del aluminio, el del vidrio, el del zinc, el metalúrgico, el textil, el de las refinerías, el cementero, el de la cal, el de los fertilizantes, el de la cerámica, el de los gases industriales y el de la biotecnología.

La "Declaración de Amberes" es un llamamiento urgente a la UE para revitalizar el panorama industrial europeo reforzando los sectores industriales básicos, garantizando su competitividad, sostenibilidad y resiliencia en un contexto geopolítico cambiante. Subraya también la voluntad de la industria de contribuir a una Europa más fuerte. La Declaración supone un esfuerzo de colaboración para hacer frente a los retos y sienta las bases para un relanzamiento de la inversión industrial en Europa, marcando el inicio de la implementación del Pacto Verde Europeo.

[Leer la Declaración de Amberes](#)

[Consultar Nota de Prensa original](#)

Sobre FEIQUE

FEIQUE es la Federación Empresarial de la Industria Química Española que representa y defiende los intereses del sector químico español en más de 150 comités y órganos ejecutivos tanto de la Administración Pública como de Organizaciones Privadas. Su misión es promover la expansión y el desarrollo competitivo de una industria química innovadora que contribuya a la generación de riqueza, empleo y productos que mejoren el bienestar y la calidad de vida de los ciudadanos, de acuerdo con los principios del Desarrollo Sostenible.

La industria química española es un sector compuesto por más de 3.100 empresas que, con una cifra de negocios anual de más de 89.866 millones de euros, genera el 13,8% del Producto Industrial Bruto y el 5,6% del PIB Nacional, además de 800.000 puestos de trabajo directos, indirectos e inducidos, lo que supone un 4,6% de la población activa total de España. El sector químico es el mayor exportador de la economía española y el primer inversor en I+D+i y protección del medio ambiente. www.feique.org

Contacto

Esmeralda Honrubia

Directora de Comunicación y RSE

Tel.: 91 431 79 64 | 690 011 962

Email: ehm@feique.org

Rosa Sepúlveda

Coordinadora de Medios, Digital y Divulgación

Tel.: 91 431 79 64 | 691 047 081

Email: rosasepulveda@feique.org

www.feique.org

